

Peugeot fährt Produktion des 2008 hoch

Aufgrund der hohen Nachfrage wird Peugeot die Produktion des 2008 in Mulhouse vom September 2013 an sukzessive von derzeit 310 auf 615 Einheiten pro Tag bis Mitte Oktober nahezu verdoppeln. Europaweit liegen seit Marktstart des Urban-Crossover bereits über 26 000 Bestellungen vor, davon 73 Prozent in hohen Ausstattungsvarianten.

In Deutschland unterzeichneten Kunden schon mehr als 3000 Kaufverträge für das neue Modell, obwohl der Peugeot 2008 dort offiziell erst Mitte Juni seinen Marktstart feierte. Die Basisversion Peugeot 2008 Access 82 VTi ist zum Einstiegspreis von 14 700 Euro erhältlich. (ampnet/deg)